

Hemlibra lancé à Taiwan

Compte Test - 2019-11-03 10:39:02 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La filiale japonaise de Roche Chugai vient de lancer Hémlibra à Taiwan. Hémlibra est une spécialité pharmaceutique à base d'emicizumab, un anticorps monoclonal bispécifique «mimant», ou plutôt reproduisant dans une certaine mesure, l'activité du FVIII1, et permettant de réduire les saignements spontanés chez l'hémophile A avec ou sans inhibiteur. C'est un médicament dont l'usage est exclusivement prophylactique. Cet anticorps monoclonal dont la demi-vie d'élimination est de 30 jours a été développé à Chugai grâce à la technologie d'ingénierie des anticorps exclusive. Quelque 4.000 personnes atteintes d'hémophilie A dans le monde utilisent Hémlibra.